



## Todesanzeige

Das Schweizerische Rote Kreuz trauert um seinen ehemaligen Präsidenten

# Franz E. Muheim

1931 bis 2020

der am vergangenen 10. November verstorben ist.

Franz E. Muheim war von 1996 bis 2001 Präsident des Schweizerischen Roten Kreuzes. In seine Amtszeit fielen insbesondere wichtige Entscheidungen über die strukturelle Ausgestaltung unserer Organisation sowie Neuregelungen im schweizerischen Blutspendewesen. Für seine grossen Verdienste um das SRK wurde er anlässlich seines Rücktritts zum Ehrenmitglied ernannt.

Wir verlieren mit Franz E. Muheim eine Persönlichkeit, die unsere Institution in vielfältiger Weise geprägt und gefördert hat. Sein breites humanitäres Wirken wird uns in dankbarer Erinnerung bleiben.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seinen Hinterbliebenen.

Die Abdankung findet im engsten Familienkreis statt.

Das Schweizerische Rote Kreuz  
Rotkreuzrat und Direktion

Adresse: Trauerfamilie Muheim, route des Cheseaux 40, 1646 Echarlens